
出席者44名・欠席者16名・免除会員3名
秋山恒・有家・麻田・飯間・稲田・和泉享・小山・岸上・眞鍋
松山・中野昌・尾崎・菅・山内光・夏見・福田ー会員

80.00％（6/27）

齋賀　護

中川　清

和泉　清憲

∵ 7月のプログラム
4 (№１)-新旧会長引継式

11 (№2)-新委員長挨拶

18 (№3)-ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ

25 (№4)-会員卓話

∵ 他RC例会変更
丸亀東　7/10→7/9　歓迎会

善通寺　7/11→7/7　歓迎会

M.D.マローニー
RI会長

欠 席 者

前々回出席率

会 員 数 61 名

週報

会報委員長

会 長

幹 事

ま
る
が
め

2019-2020年度

MARUGAME　ROTARY　CLUB　WEEKLY

2019.7.11
Vol.57
№2

（2760）

お知らせ

■会長挨拶

７月２日が「うどんの日」ということはご存知でしょうか？半夏という言葉が

ありますが、半夏とはカラスビシャクという薬草のことだそうです。サトイモ

科の薬草が夏の半ばに咲くことから夏の半ばの花として半夏とのことです。

農家の方が苦労して薬草になったみたいです。たいてい農家では、5月中

くらいまでには麦を取り終え、半夏までには田植えを終らせていたようです。

農家の人は助け合いながら、麦の刈入れ、田植えと大仕事をこなしていき

ました。そんなことから1980年に香川県生麺協同組合が7月2日をうどんの

日と決めたそうです。苦労をして収穫した作物をうどんとして振舞い、大変

な作業を共同で行う。農家の団結心を強める大切な意味もまたそこには

あるように思います。

■幹事報告

①新入会員の山本広之会員の所属委員会は出席委員会、アシストメンバー

は谷本会員にお願いします。坂出東　7/25　親睦夜間例会

∵ ニコニコＢＯＸ；

祝誕生月

　山田君

よいことがありました

　秋山憲夫君

委員長の話を聞いて

　齋賀君

決算報告を終えて

　竹内一美君

ﾛｰﾀﾘｰ情報委員長を受けて

　山内孝茂君

新委員長挨拶を終えて

　塩田君

<ニコニコ会計累積/￥30,000>

∵ がんばるＢＯＸ；

委員長挨拶ありがとうございました

　中川君

来週未来への手紙の切手貼り

よろしくお願いします

　曾川君

副幹事一年間頑張ります

　陶國君

誕生日ﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄありがとうございます

　古川君

職業奉仕委員長を終えて

　谷本君

委員長挨拶を終えて

　岡田君　大山君　吉田君
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①新入会員の山本広之会員の所属委員会は出席委員会、アシストメンバー

は谷本会員にお願いします。

②委員会所属の変更、出席委員会の大西会員は青少年奉仕委員会同じく

出席委員会の内海会員は竹中会員が退会されたので竹中会員の所属

委員会 米山記念事業委員会へ5月入会の谷川会員は出席委員会に所

属ですのでよろしくお願いします。

③丸亀市生活環境部スポーツ推進課より、7月27日28日開催のウエスタン・

リーグ公式戦の招待券をいただいています。

■例会事業；新委員長挨拶

＜クラブ奉仕委員会＞ 岡田委員長

本年のRI会長の経歴はすばらしいです。ご一読下さい。一年間よろしくお願い

いたします。

＜出席委員会＞ 石合委員長

7/18のクラブフォーラムで詳しくご説明いたします。

＜会報雑誌・広報IT委員会＞ 和泉委員長

本年は委員会メンバーの週報原稿作成の負担軽減のため、音声→テキスト

自動変換アプリを試験使用しています。またMyRotary登録100%達成を目指

します。

＜プログラム委員会＞ 塩田委員長

本年度地区ガバナーのスローガンが「パッション＆パシュート」、情熱をもって

追求するということで、会員の皆様にご自身が情熱をもって追求していること

について、「マイディライト」というテーマで、趣味について卓話していただく予

定にしておりますので、ご協力をお願いいたします。

＜親睦活動委員会＞ 増田副委員長

楽しい企画を準備しております。会員の皆さんが全員で親睦を深めて、高めて

いただきたいと思います。

　岡田君　大山君　吉田君

<がんばる会計累積/￥35,000>

E-mail,office@marugamerc.com    http://www.marugamerc.comTel,0877-23-8300　Fax,0877-23-8321



2019.7.11

Vol.57

№2

（2760）

＜会員組織委員会＞ ＜会員増強退会防止委員会＞ 秋山委員長

メンバーを増やさないとその会は衰退していくことになりますので、会員の皆さんの

幅広い情報の中で、ご推薦をいただきたいと思います。

＜職業分類委員会＞ 池田委員長

2001年から1業種5名までの入会が認められておりますが、当クラブにおきましては

1職業分類に複数名の在籍があります。このようことはバランスも重要ですが、クラ

ブの強みだと捉えることができます。他の委員長とも協力しながら務めていきたいと

思います。

＜会員選考委員会＞ 山田委員長

入会に関する規約は厳しく、ロータリーにふさわしい資格を有するか審査したいと

思います。会員増強がそのステップですので、ご協力をお願いします。

＜ロータリー情報委員会＞ 山内委員長

ロータリー情報の皆様への提供も含め一年間頑張ります。

＜職業奉仕委員会＞ 谷本委員長

一つには例会をしっかりやっていきたいと思います。皆さんが社会貢献されている

ことなど、メディアで取り上げられたことなどなどを紹介していきたいと思います。

＜社会奉仕委員会＞ 大山委員長

今年度は、善行表彰事業と、本島開催の瀬戸内芸術祭がありますので協力してい

きたいと思います。

＜青少年奉仕委員会＞ 曽川委員長

一年間頑張りますのでご協力をお願いします。

＜国際奉仕委員会＞ 天野委員長

短期交換留学生については、受け入れをする会員がなく、辞退をするクラブもあり

ます。大変な役割ではありますが、次年度またご協力をお願いします。本年の国際

大会はハワイです。お声掛けをお待ちしています。

＜世界社会奉仕委員会＞ 藤井委員長

本年も書き損じはがきを集めますので、よろしくお願いいたします。

大会はハワイです。お声掛けをお待ちしています。

＜世界社会奉仕委員会＞ 藤井委員長

本年も書き損じはがきを集めますので、よろしくお願いいたします。

＜ロータリー財団委員会＞ 倉田委員長

研修会に2回参加しました。勉強をして頑張りたいと思います。

＜米山記念奨学委員会＞ 吉田委員長

３つのお願いがあります。まず、毎例会に出席いただいています米山奨学生のエズ

ズさん。当クラブのお世話が終わる来年3月に、「丸亀ロータリークラブの奨学生で

良かったな」と思ってもらえるよう、皆様のサポートをお願いします。二つ目は、「善

意の心」という封筒を作成しますので特別寄付をよろしくお願いいたします。最後に、

米山奨学月間の時に皆さんから2000円づつの寄付をお願いしたいと思います。ご

協力お願いいたします。

＜特別委員会＞ 大熊委員長

第13回香川県ロータリークラブ親睦ゴルフ大会の特別委員長を拝命しております。

10月27日満濃ゴルフ場において、募集人員は150名です。とにかく混乱が起きない

ようにスムーズに行けるように一生懸命頑張っております。皆さん出来るだけ大勢

来て頂いて丸亀のウエルカムという気持ちを出していただきたいと思います。


